



## Sonnenblume – ausgerichtet nach Gott



Maria ist die Sonnenblume,  
die ihr Leben nach Gott ausgerichtet hat.  
Maria hat ihr Wesen immer auf ihn hin orientiert,  
wie es die Sonnenblumen mit ihren Blütenköpfen tun,  
wenn sie sich nach dem Stand der Sonne ausrichten.  
Maria ist die Sonnenblume,  
die unsere Blicke einfangen kann,  
um sie von sich auf Gott zu lenken,  
der ihr und uns das Leben geschenkt hat.  
Sie will Beziehung zwischen uns und Gott.  
Maria ist die Sonnenblume,  
die Gott aus unserer Welt schon in den Himmel gehoben hat.  
Maria weist uns hin auf die Heimat, die auch uns versprochen ist.